27/10/2024

Audiencia

53,26%

Irán advierte a Israel que "no tiene límites" para defender sus intereses

MEDIO ORIENTE. La Fuerza Aérea Israel realizó un bombardeo sobre objetivos militares que incluyó blancos en Teherán. La incursión fue en respuesta al ataque de Irán de comienzos de octubre.

rán afirmó ayer que "no tiene límites" para defender sus intereses v su integridad territorial tras el ataque israelí que causó al menos la muerte de dos soldados

"Irán no tiene límites para proteger y defender sus intereses y su integridad territorial y a su pueblo", dijo el ministro iraní de Exteriores, Abás Aragchí, en una entrevista con la página oficial del líder supremo iraní, Ali Jameneí.

"Defenderemos nuestro suelo y nuestra patria centímetro a centímetro. Defenderemos los ideales de la República Islámica", aseveró el jefe de la diplomacia iraní.

Araqchí afirmó que su país ha demostrado que "no tiene límites en su determinación de defenderse" en el pasado.

"Lo demostramos tanto en la guerra de ocho años contra el régimen de Saddam Hussein, como al hacer frente las enemistades de Estados Unidos en los últimos años", dijo Araqchí.

Además, enfatizó que durante los recientes viajes regionales a Arabia Saudita, Qatar o Egipto, entre otros países, explicó la capacidad de Irán para defender y contraatacar a quienes pretenden atacar al país

"Les dijimos que así como la República Islámica del Irán es un hombre de guerra, también es un hombre de paz en relación con sus vecinos. No



TEHERÁN SE MANTUVO EN ALERTA ANTE LOS ATAQUES A BASES MILITARES POR PARTE DE ISRAEL

queremos tensión", aseguró.

El Ejército israelí lanzó la madrugada del sábado lo que calificó de "precisos ataques contra obietivos militares" del país perssa en represalia, indicó, "por los meses de continuos ataques del régimen de Irán contra el Estado de Is-

En el ataque contra bases militares en las provincias de Ilam, Juzestán y Teherán murieron dos soldados, aunque

las autoridades militares y civiles reiteraron que los bombardeos provocaron "daños limi-

Irán atacó Israel el 1 de octubre con unos 180 misiles en respuesta al asesinato del líder del grupo chií libanés Hizbulá, Hasán Nasrala, en Beirut, y del líder de la milicia palestina Hamás, Ismael Haniyeh, en Teherán en julio, ambas facciones respaldadas por el régimen.

Este fue el segundo ataque

de Irán contra Israel, después de que el pasado mes de abril atacara por primera vez territorio israelí en otra serie de bombardeos con misiles y drones.

FELICITACIONES

El presidente de Israel, Isaac Herzog, mandó ayer un mensaje de felicitación y agradecimiento a la fuerza aérea israelí tras el ataque de esta madrugada contra Irán en respuesta al lanzamiento de unos 180 misiles balísticos contra el país a

"Las capacidades demostradas y los objetivos alcanzados son muy importantes para establecer la seguridad del Estado de Israel y la protección de sus ciudadanos", dijo Herzog en un mensaje en el que también dio las gracias a Estados Unidos por su "cooperación abierta y oculta"

La de Herzog es la primera reacción de un alto cargo israe-

Kamala Harris pide "desescalada"

 La vicepresidenta y candidata demócrata, Kamala Harris, afirmó ayer que Estados Unidos quiere ver una desescalada en la tensión en Medio Oriente, tras los ataques israelíes lanzados esta madrugada contra Irán en represalia por una ofensiva anterior. Harris hizo estas declaraciones a la prensa tras su llegada a Míchigan, donde esta tarde tiene previsto participar en un evento junto a la ex primera dama Michelle Obama, a diez días de las elecciones del 5 de noviem-

lí a los ataques.

El líder de la oposición, Yair Lapid, también felicitó a la fuerza aérea pero criticó al Gobierno por no ordenar una respuesta más contundente, que incluyera también objetivos estratégicos y económicos.

El exministro del ya desmantelado Gabinete de Guerra (y líder del partido de centro derecha Unidad Nacional), Benny Gantz, aseguró que el ataque "marca una nueva etapa en nuestra guerra contra el régimen iraní".

"Puedo asegurar que el ataque de esta noche no es más que una fracción del daño que Israel puede hacerle al régimen, si decide continuar con su agresión", dijo el opositor en un comunicado. 🕫